Dass diese Spielform u.a. das Passspiel sowie das Auge der Kinder für ihre Mitspieler schulen soll, konnte man bei diesem Spieltag hervorragend sehen. Die Jungs der F1 und F2 ließen Ballstaffetten und Traumpässe sehen, die man von 8-jährigen Kindern nicht erwarten würde. Aber auch die Dribblings und Finten kamen nicht zu kurz. So staunten selbst die beiden Trainer, was ihre Jungs an diesem Tag so alles auf dem Feld "zauberten". Am Ende des Tages hieß die Bilanz 7 Siege, 1 Unentschieden und 9 jubelnde Kinder. F1-Ergebnisse:

FCO I – FC Flehingen I 9:2, – TSV Stettfeld I 9:5,

- FC Flehingen II 11:0, - FC Flehingen I 9:4

Es spielten (Tore): Jakob (12), Luis (11), Maxime (7), Mattis (5), Elias (2), Christoph (1) (im Grundlagenbereich aus Datenschutzgründen ohne Nachnamen veröffentlicht).

F2-Ergebnisse:

FCO II - FC Flehingen III 10:0, - 1. FC Bruchsal 10:2,

-TSV Stettfeld II 5:5

Es spielten (Tore): Mattis (7), Valentin (5), Christoph (5), Elias (4), Sammy (2), Jannis (2) (im Grundlagenbereich aus Datenschutzgründen ohne Nachnamen veröffentlicht). (S.S.)

3vs3-SPIELTAG F-MÄDCHEN

Am gleichen Tag spielten auch unsere jüngsten Mädels erstmals im 3-gegen-3-Modus auf 2 kleine Tore. Dabei mussten sie erstmals gegen ein ebenfalls reines Mädchenteam eine Niederlage einstecken, gegen Weiher, die man zuletzt noch zweimal knapp geschlagen hatte. Schnell lernte man daraus und machte es unmittelbar danach im 2. Duell besser, ein Unentschieden war der verdiente Lohn. Alle gaben wieder alles und verkauften sich gerade auch gegen die Jungen-Mannschaften gut, insbesondere bei der ganz knappen Niederlage gegen Heidelsheim.

Ergebnisse:

FCO IV – SV Gochsheim II 0:7, – FC Heidelsheim 2:3,

- SVK Büchig 0:7, FC Weiher/Mädchen 0:5,
- FC Weiher/Mädchen 3:3

Es spielten (Tore): Mina, Nele, Kira, Marie, Felia (2), Emilia, Mia, Noemi (3), Lara. (Im Grundlagenbereich aus Datenschutzgründen ohne Nachnamen veröffentlicht) (E.W.)

TTC 95 Odenheim e.V.



©DOSB/Sportdeutschla

9:7

Oberliga BaWü: Erste zu Gast in Kornwestheim Oberliga BaWü Vorschau

Am kommenden **Samstag, den 16.10. gastiert unsere Oberligamannschaft um 14 Uhr in Kornwestheim**. Die Schwaben verfügen über eine sehr spielstarke Mannschaft, sodass unser Team nur dann Zählbares erreichen kann, wenn es an die Leistungen des Heimspieles gegen Mühlhausen anknüpfen und auch in der Fremde seine Möglichkeiten an die Tische bringen kann.

Verbandsklasse Süd

TTC Reihen – TTC 95 Odenheim II Rückschlag für die Oberligareserve in Reihen!

Einen empfindlichen Dämpfer erlitten die Ambitionen der zweiten Mannschaft im Auswärtsspiel in Reihen! Und dies, obwohl auf Odenheimer Seite gleich fünf oberliga- oder badenligaerfahrene Spieler zum Einsatz kamen. Untadelig die Vorstellung von Sebastian Geisert, Timo Berger und Patrick Oberster auf den Positionen Eins bis Drei, die allesamt ihre beiden Einzel gewinnen konnten. Dass aber Julian Jirasek, Sebastian Staat und Nico Scheuring auf den Positionen Vier bis Sechs komplett leer ausgehen würden, hatte keiner auf der Rechnung. Verloren wurde die Begegnung aber dann durch die Doppel. Hatten sich die Gastgeber schon am Anfang eine 2:1-Führung erkämpft, machten sie im Schlussdoppel mit einem knappen 12:10 im Entscheidungssatz die Sensation perfekt. Ohne die Leistungen der Reihener schmälern zu wollen, waren diese auch in allen fünf Spielen, die in den Entscheidungssatz gingen, die Glücklicheren bzw. Nervenstärkeren. Sebastian Staat verletzte sich im Verlauf der Begegnung derart, dass er nicht mehr sein mögliches Leistungspotenzial abrufen konnte.

Mit dieser Niederlage hat in Odenheim niemand gerechnet. Gelegenheit zur Rehabilitierung hat die Mannschaft im Heimspiel am kommenden Samstag, den 16.10. um 14.00 Uhr gegen die mit 1:5 Punkten gestartete Mannschaft aus Neureut.

K.Pf.

*** News. Ergebnisse. Termine. - ttc95odenheim.de ***

Motorsportclub Odenheim e.V. im ADAC



Nachruf

Der MSC-Odenheim e.V. trauert um sein langjähriges und junges Mitglied

Marco Moser



Marco Moser

Foto: MSCO

Der tödliche Autounfall von Marco Moser hat uns alle schwer erschüttert. Wir sind ratlos. Uns fehlen die Worte. Wir müssen dieses schreckliche Unglück hinnehmen und ertragen. Es ist so furchtbar hart und

Es ist so furchtbar hart und gegen die Natur, wenn Kinder vor ihren Eltern gehen.

Der Verlust über das größte Geschenk, das das Leben zu bieten hat.

Marco war so fröhlich, so unbeschwert, so voller

Leben und guter Anlagen! Wir alle wissen, wie stolz seine Eltern auf Marco waren und wie sehr sie ihn umsorgt und gefördert haben.

Gerne erinnern wir uns an viele schöne und glückliche Lebensmomente mit Marco und werden diese in guter Erinnerung behalten.

Wir sprechen den Eltern von Marco unser tief empfundenes Mitgefühl aus.

Wir sind in dieser unfassbar schweren Zeit gedanklich bei Euch.

Marco, wir werden Dich vermissen. Die Vorstandschaft und alle Mitglieder des MSC-Odenheim e.V. im ADAC

SG Odenheim/Unteröwisheim



Einladung zur Jahreshauptversammlung

Hiermit laden wir alle Mitglieder zur Jahreshauptversammlung am **Donnerstag, dem 28.10.2021, um 19.30 Uhr** in unseren Saal in der Alten Schule ein.

Tagesordnung:

- 1. Begrüßung
- 2. Berichte
- 3. Neuwahlen

4. Sonstiges & Anträge

Anträge sind bis zum 21.10.2021 schriftlich an Kerstin Kessler zu richten. Der letzte Termin musste leider kurzfristig abgesagt werden.

Die Vorstandschaft